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Intervista di Sassolino 
•'•?.•<•' « 

I giudizi sullo stato dell'intesa; alla 
Regione dopo l'accordo di luglio e sul
la ripresa politica di questo autunno 

'. Disposta dal Comune .'. 

'; Prevenzione r 
anticolera V 

I per categorie -
; « esposte » ^ ; 
. ' , - ' ' " . * " " ' *,.- ' T _ ,~".~ Ì " . " • • ' ' * 

;:j Nel ; quadro ? dei ''• numerosi 
'•; interventi predisposti v dal 
; Comune - di Napoli - già ' da 

X quando si ebbero le prime 
,"'. notizie di casi di colera ; in 
:, paesi del ' vicino oriente,1 a 
•i scopo puramente cautelativo 
• è stata predisposta anche la 
vaccinazione anticolerica per 

„': chi ne faccia richiesta fra le 
- categorie: netturbini, fogna-

: tori, disinfettori, addetti al
l'ambulanza* del Cotugno, la-

; voratori portuali, '-'-t- •.-.. ' -' 
!•' Ne dà notizia un comunica

to emanato direttamente del
l'ufficiale sanitario, prof. Or. 

. tolani, il quale riferisce che 
fii tratta di disposizioni gene-

; rali del ministero della Sani
tà e dell'assessorato regionale 

; alla Sanità; che infine tutto 
il materiale occorrente — 

•"! vaccino, siringhe a perdere, 
iniettori automatici — è già 

;; pronto. • ' Il <• ' comunicato su 
:. questa positiva misura finisce 
•. qui. • / ' . ^ i w . - A i . : ..-"•>.'•' "•'••• 
" A nostro •'. avviso . sarebbe 

stato opportuno — ma forse 
lo si farà nei prossimi giorni 
— tener conto della preoccu
pazione e dell'allarme nell'o
pinione pubblica (che vengo-
no comunque " alimentati • a 
dovere da alcuni : organi di 
stampa anche con interviste 
e dichiarazioni) - e precisare 
che si tratta di doverose mi-

j sure r preventive, ' ' .;;.;. 
ir Si sarebbe potuta cogliere, 
insomma, l'occasione di que-

; sto " comunicato : (come per 
l'altro, relativo : alla ugual
mente positiva • misura, dei 
bicchierini di carta nei bar) 
per rassicurare. Non si è in
fatti finora registrato nessun 
caso di colera, né «locale» 
né «di importazione» e non 
si tratta, com'è noto, di un 
male che si può nascondere. 
Se anche un , medico . fosse 
tanto folle da non denunciare 
un caso, la malattia avrebbe 

.manifestazioni tali da . non 
poter sfuggire ad alcuno, e 
d'altro canto è praticamente 
impossibile una cura a domi
cilio: il colera è infatti facil
mente curabile, la guarigione 
è rapida, ma occorrono at-

; trezzature ospedaliere. - • -*- '. 
' Le misure attuate dal Co
mune — massicce disinfezio
ni, interventi igienico-sanitarì 
a rotazione - sul territorio, 
incremento dei servizi di 
iN.U., . sensibilizzazione ' al 
-problema igienico da parte 
'dei cittadini, e infine sorve
glianza ' accurata di sanitari 
comunali affiancati agli or
ganismi statali — sono fina
lizzate a mettere in guardia, 
doverosamente, i cittadini, e 
ad evitare, per quanto è pos
sibile, assurdi allarmismi. ~ 

-. Sempre in tema di misure 
preventive e di doverosa in
formazione all'opinione pub-

: buca, i compagni senatori 
Carlo Fermariello e Antonio 
[Mola hanno rivolto una > in
terrogazione al ministero del
la Sanità per . conoscere 
e quali serie misure, d'intesa 
con le assemblee elettive to

ccali, siano state adottate so
prattutto a Napoli e in Cam
pania, per prevenire ogni pe
ricolo di epidemia ». ' .•• — ••' 

— -•..••.i.-r.-».!.M,.;<-'-.-...s:iìr._r,v,!r.J!; - - { 

>'" L'intervista : rilasciata •" al 
quotidiano « Paese Sera » dal 
compagno Antonio Bassolino, 
segretario regionale del nostro 
partito (e pubblicata ieri) ha 
ribadito una serie di impegna
tivi giudizi sullo stato e sulle 
prospettive dell'intesa regiona
le, soprattutto dopo l'accordo 
raggiunto tra i partiti demo
cratici ^ prima i della pausa 
estiva. .'• ^ . ^.- , , . „ / ... ,s • 

'?>• Rispondendo ad una doman
da dell'intervistatore sul. si
gnificato politico dell'intesa, 
se essa, cioè, può rappresen
tare l'avallo politico per ri
percorrere errori e ritardi de
gli anni precedenti, il compa
gno Bassolino ha detto: ; 

«A novembre si vota in mol
ti comuni. A Portici, Aversa 
e Marcianise, per esempio. Se 
qualche assessore, soprattutto 
in questo periodo, avesse in 
mente di agire in modo clien
telare - sappia che aprirebbe 
un conflitto con noi. Ritenia
mo il presidente della giunta 
personalmente garante r della 
serietà di comportamento di 
ogni assessore per tutto il pe
riodo elettorale*. - t.j 
'''"- « Le elezioni passano. 1 me
todi restano ». A questa obie
zione i dell'intervistatore ; Bas
solino ha risposto che «c'è 
un solo m'odo per evitarlo. La 
Regione deve essere sempre 
più sede polìtico-legislativa e 
sempre meno amministrativa. 
Attraverso il decentramento 
della seconda funzione ai Co
muni. Ma tutto questo, sema 
un , controllo . delta base su 
quanto avviene in giunta, non 
basterebbe... . >.-**.-..v̂ -.--,-*».., -

• « Continuiamo a credere al
la linea dell'intesa — ha con
tinuato Bassolino — Nessuno 
s'illuda, però, che diventi una 
gabbia in cui • percorrere le 
vecchie strade del clienteli
smo e del logoramento dei 
comunisti». ;k - •'-•' j^>n ^ •,, 
?! Nel corso ' dell'intervista ' è 
stato affrontato anche il pro
blema dell'attuazione dei con
tenuti dell'accordo di luglio e 
di un'ipotetica crisi. « II punto 
— ha detto a questo proposito 
Bassolino — è di controllare 
l'attuazione dell'accordo, di 
imporlo ~J ai firmatari. Per 
esempio alla DC... ;.. - . 

«L'inteso può anche passa
re attraverso momenti di rot
tura. Il mancato rispetto di 
impegni fondamentali compor
terebbe l'immediata messa in 
discussione della giunta e del
la sua struttura*. iy*••*••'-.-•-.•-.'] 

« Anche degli uomini? » ha 
chiesto • l'intervistatore. - « Se 
non si arriva alla collegialità 
— ha risposto il segretario re
gionale comunista — ed alla 
più estesa corresponsabilità, 
è inevitabile che gli assesso
rati somiglino a ministeri re
gionali che degenerano in at
tività clientelari. Né escludo 
che sul funzionamento anoma
lo delle strutture possano in
cidere i singoli, come conse
guenza di una plateale inca
pacità e incompetenza o di vol
gare pratica clientelare. Non 
escludo l'opportunità di porre 
anche problemi del genere. 
Non tolleriamo che > qualche 
assessore brilli solo per gene
rosità di elargizioni nei pro
pri collegi elettorali*. ?••-..; 

Intanto è già noto il calen
dario dei lavori del consiglio 
regionale fino alla pausa na
talizia. Sedute del consiglio si 
terranno 26, 27. 29 e 30 settem
bre; 20. 21. 25. 26. 27. 28 ot
tobre; 22. 23, 24. 25. 29. 30 no
vembre; 15, 16 e 17 dicembre. 

Spetta alla riunione dei ca
pigruppo definire il program
ma trimestrale dei lavori non
ché l'ordine del giorno delle 
sedute di settembre. ' ~ 

Riunione alla ' Regione '.?'•.. '•.$.=••? i ^ ' . f U ' : 

- > * .•• • , ' . . 

De finire presto la 
consorzio 

fc" 3 S^-Li '•'•*' 

E' quanto chiedono i lavoratori dell'ex Merrel - Anche i, .< 
dirigenti dell'Istituto ; farmaceutico contestano la • presi- • 
denza-ponte - Interrogazione di Valenza e Fermariello 

U E ' necessario definire al più presto la ver* 
tenza dell'istituto farmaceutico regionale ex 
Merrel (400 operai da oltre due anni a cassa 
integrazione) e stabilire al più presto e con 
chiarezza il ruolo.del consorzio farmaceuti
co regionale ..,- •••;n.-•• •• • •••• • -•'.<•..,-, •••- , 

• ' Ì E ' dei giorni scorsi l'elezione di Alberto 
Marotta a presidente del consorzio, presi
denza ponte, alla quale si sono opposti in 
seno al consiglio di amministrazione socia
listi, comunisti e socialdemocratici. Questa 
elezione rappresenta un ulteriore dilazione 
per 11 funzionamento del consorzio -'.^:-•>• ^ 
7 E' assolutamente inconcepibile — continua 
il documento — che a distanza di un anno 
dalla delibera regionale che autorizzava gli 
ospedali campani a consorziarsi e ad oltre 
diciotto mesi dagli incontri preliminari tra 
ospedali campani e ex Merrel per stipulare 
la convenzione le componenti politiche re-' 
giohall non - abbiano ancora espresso una 
convergenza unitaria sui vertici del consor-
ZÌO. i -. • •; - :•-.•:. . >;.i ,.: -*.>_-.'..."•"•• '*-'•'"-•.•-* •'' ',. .V.-. i . j 

t II sindacato dirigenti — ricordando di aver 
portato avanti - la : vertenza i unitariamente 
alle organizzazioni sindacali dei lavoratori 
fa un appello alle forze politiche per una 
rapida definizione delle divergenze, - -l. r- : 
-'Anche 1 rappresentanti ' del ; consiglio di' 
fabbrica e della federazione unitaria lavo
ratori chimici hanno precisato, nel corso di 
una riunione che si e svolta alla Regione, 
che occorre fugare qualsiasi equivoco sulla 
funzione del consorzio, che non deve tra
dursi in mera salvaguardia dei livelli occu-

.h: .;,:,= f 

passionali ma deve invece r rispondere alle 
. reali esigenze sociali di ricerca farmacolo-
. gica. : "' •*'•."'•.•••'' .•'-" ' •'•••-,, 
'• Alla riunione hanno partecipato gli asses-v sori alla programmazione e alla sanità De 

Rosa e Pavia, il capogruppo del PSI, Pai» 
mleri, il consigliere regionale compagno Vi* 
Bea, il presidente del consorzio farmaceuti-

] co, il neoeletto Marotta, il consiglio di fab-
' brica e sindacalisti della PULC provinciale. 

Gli assessori De Rosa e Pavia hanno ricor
dato gli impegni assunti e attuati dalla Re-1 gione . . . . . . . 
. Il compagno Visca • ha chiesto un piano 

i complessivo di ripresa dell'attività di ricer-
ca • •"• -•• -

: La riunione alla Regione si è conclusa con 
. l'impegno da parte degli assessori De Rosa 
1 e Pavia di far promuovere dalla presidenza 
della giunta un incontro risolutivo ' ,s- -> 
• Intanto per quanto riguarda l'elezione del 

; doroteo Alberto Marotta a presidente del con-
sorzio l compagni Fermariello e Valenza in 

; una interrogazione al presidente del Consi
glio chiedono di conoscere l'elenco detta
gliato degli incarichi ricoperti da Marotta, 

•' se vi sia tra essi incompatibilità morale e 
. funzionale - » ' • • " ; • ' 

t I compagni Fermariello e Valenza chie-
' dono inoltre di sapere che cosa ci sia di 
. vero nelle sue spavalde dichiarazioni • (rila

sciate giorni fa in una intervista al nostro 
. giornale, n.d.r.) che in seguito alla sua re-
,_, cente nomina al -vertice del consorzio ha 

precisato che i suol incarichi di presidenza 
. sono ben diciassette. . 

Un intervento del sociologo inglese Percy Allum nel dibattito aperto sulla crisi - Il rischio 
di ripetere gli errori della « ricostruzione » - Il Sud e la funzione dell'industria pubblica 

Pronta la delibera : . 

La Provincia ' 
;U - propone i ( 

;;•..; v;";; un'parco. i":v 
; -al Vesuvio v 

<'•> La giunta provinciale, rela
tore l'assessore compagno Do
menico Bordello, ha deciso di 
proporre alla regione l'ado
zione dì un progetto relativo 
alla costituzione di un parco 
comprendente • il Vesuvio, il 
monte Somma ed alcune zone 
limitrofe. . *"(.• -«• . '!V • 
• Il progetto dovrà, natural

mente, essere prima approva
to J dal consiglio provinciale 
per essere poi sottoposto al
l'esame della Regione. ; t 'K 

'•' Intorno alla realizzazione di 
questo progetto potrebbero fra 
l'altro trovare occupazione, 
sfruttando '•'• la • legge per il 
preawiamento, numerosi gio
vani riuniti in cooperativa. 

•' •' ,Mh,!7^;-, •'• " -, •-".'>;'1. ÌHl' ' "• 

.... « La situazione economica è 
mollo pesante in Caampania » 
è quanto hanno affermato gli 
economisti con l'appoggio del
le -' cifre v nell'inchiesta - che 
l'Unità sta comlucendo in que
sto periodo. I politici, invece, 
sembrano prendere ', posizioni 
più ottimistiche. La situazione 
è effettivamente difficile, am
mettono questi ultimi, ma sta 
per migliorare man mano che 
raccordo programmatico ' del 
luglio scorso comincia a dare 
i suoi frulli. '•;".'.'*.•"•-Vii."•"'".''.! " 
.-, Io condivido a pieno la pre
occupazione - degli • economisti 
anche perché se la ripresa eco
nomica dovesse venire a tem
pi brevi, non potrebbe assor
bire la disoccupazione attua
le o futura, per la semplice 
ragione che la ristrutturazio
ne produttiva in corso impli
ca la più alta produttività e 

: quindi, anche, livelli più bas
si di occupazione. Per quan
to riguarda i politici, essere 
ottimisti fa parte del o mestie-

, re », soprattutto se i politici 
sono uomini dì governo: in
fatti essi devono convincere i 

.i L 
governati che < la \ strada è 
buona. ::•••'?.".?.:'••'*•••;• - •>_*.-;.:" 

Ciò che condivìdo di meno 
è la suggeslìone degli econo
misti che traspare — almeno 
a me così pare di aver let
to — tra le righe delle loro 
interviste: cioè che la situa
zione economica così pesante 
è colpa dei politici. E non a 
caso a questo proposito si li-
ratio • in ballo i ritardi della 
Kegione. 'i """•' ' •-••> *•':'>»>•''" 
' • Certo, i politici hanno una 
grossa responsabilità per latiti 
mali, non soltanto per quan
to riguarda la Campania (do
ve basta pensare alla Regione), 
ma anche nel resto dell'Ita
lia, ma mi sembra un po' ar
tificiale prendere i politici co
me bersaglio principale. 01-
trelulto i capri espiatori non 
giovano a nessuno. Inoltre va 
ricordalo che gli uomini po
litici non agiscono da soli e 
in un sistema capitalista, la 
logica del sistema vuole che 
i politici siano allenti esecu
tori dei desideri degli opera
tori economici. Senza plus va
lore infatti non si va avanti. 

Accettata la richiesta della proprietaria ; : 

Il pretore è"d'accòrdòr 
roper8 

: U perìzie avevano escluso l'eventualità di pericoli ! -
quartiere ejla sconcertante sentenza - À Napoli sono 

ie 
L'immeéaia risposta del 
in corso 35 mite sfratti 

Per i ritardi della fusione col Monaldi 

situazióne 
all'ospedale S. 
I lavoratori in agitazione - Confermate' le 
tore sanitario - Concorsi e promozioni nell'a 

fhiprevei 
CELEBRAZIONE 
•„, DELLE €4 • 
' GIORNATE» : 

Presso l'ufficio del vice sin
daco di Napoli aw. Antonio 
Carpino, si sono riuniti i rap
presentanti della associazioni 
partigiane e ; dell'istituto 
storico della Resistenza, i 
quali hanno deciso di indire 
per martedì 20 alle ore 12, 
nella sala della giunta, una 
conferenza ' stampa per illu
strare le iniziative per la ce
lebrazione della ricorrenza 
delle «4 giornate» di Napoli. 
CONFERENZA SULLA 
• DERATIZZAZIONE» :. 

Martedì 20 settembre alle 
ore 17 nella sala Carlo V al 
Maschio Angioino il profes
sor Bohtz di Basilea terrà u-
na conferenza sul tema: « De-
ratlzzazione ». -•;• •<•. < . 
COMUNICATO r'&i- • 
ARCI-CACCIA ^ :^r 

La segreteria : provinciale 
deU'ARCI-CACCIA invita gli 
amministratori dei circoli, i 
collettori e i soci ancora ki 
possesso dei blocchetti di sot
toscrizione per il campo di 
Tiro al piattello di Torre An
nunziata a far pervenire ur
gentemente il materiale non 
utilizzato e a completare 1 
versamenti delle somme 
OFFERTE DI LAVORO '.'?v' 
PER MEDICI IN IRAN 

L'Ordine del medici dì Na
poli comunica che è stata sti
pulata una bozza di accordo 
per l'impiego di personale me
dico e paramedico • italiano 
presso centri sanitari irania
ni. Gli interessati potranno 
inoltrare domanda e curricu
lum al Servizio Cooperazione 
Tecnica ' del ' Ministero degli 
Esteri. •--- '-•-;•-•. - -v-c 

: i f * . - * ' ' . W •- w J£T«. ; , "A.V t -.'trr % J V ' r ' A 
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Incontro al Comune 

Disponibilità 
e impegni per 
la medicina 

'* scolastica * 
i Si è svolto ieri l'annunciato 
Rincontro dei lavoratori della 
•'medicina scolastica assieme 
•alle organizzazioni sindacali, 
,coa l'assessore al Personale. 
.cui è stata presentata la piat-
. taf orma per il superamento 
;4d contratto a termine e la 
(•tabilizzaziooe del posto dì 
^lavoro. 
( In un comunicato i lavora-
'tori della medicina scolastica 
: dichiarano di prendere atto 
'della disponibilità dell'asses-
'.sore a bloccare l'avviso pub
blico e a illustrare alla giun-
IÙL le richieste; prendono atto 
• inoltre della posirdae di aper
itura ribadita per il PCI dal 
t consigliere Aldo Cennamo, e 
della dichiarazione di appo* 

;fk> del consigliere Vasquez. 
! Staapra nel loro comuni
cato i kvoratorì dichiarano 

< che continueranno la lotta fino 
• alla definitiva risoluzione dei
sta vertenza ed esprimono soti-
• varietà ai f l e t t a l i comunali 

recari • agi aftrt precari del 
) Cornine di Napoli. Per doma-
'ai alle 11 è stata fissata una 

Oggi 
! ? H ^ - ^ T 

' DIBATTTTO SULL'AC
CORDO PROGRAMMATI
C O — A Pollena Trocchia, 
alle 10 dibattito sull'accor
do programmatico con 
Cecl. • "~ ""•"« 

Manifestazione sul preav
viamento a Giugliano alle 
10 nella saia : del consi
glio comunale \ manifesta
zione sul preawiamento 
con Capobianco. L\;-;n « 

" ' ; •.".••-*•••"' • .V j 

^Domani I 
COMITATO DIRETTI

VO , — A;- Castellammare 
alle 18 comitato direttivo 
della cellula ' Itateantieri 
con Fermariello. *. . t 

A PuorlgrotU alle 16,30 
assemblea della cellula 
Arsenale con Demata. ! 

f ! • i ! ÌMaeéL '^ 

'. COMITATO DmKTTTVO 
— Continuano le riunioni 
In prvparaalone del con
gresso del comitato citta
dino. Lunedi In program
ma assemblee a 6. Pietro 

a Patierno con Annunzia
ta; a Cappella dei Cangia-
ni con Miele; a Porta Pic
cola con Vanda Spoto. -

RIUNIONE DEI SEGRE
TARI DI SEZIONE - — 
Mercoledì 21 alle 17,30 in 
federazione - riunione di 
tutti i segretari dì sezio
ne di Napoli e provincia e 
delie segreterie di zona. 

COMMISSIONE DECEN
TRAMENTO — Martedì 
alle 18,30 in federazione 
riunione della comissione 
decentramento e parteci-
pazione del comitato cit
tadino. con Geremicca, 

Airordme del giorno il 
nuovo regolamento; la ri
forma dell'azienda muni
cipale e legge 382; proget
ti circoscrizionali ' sui 
preawiamento ai lavoro; 
proposte per 1 consigli di 
quartiere; bilancio di pre
visione .lfW. •:•:-..••"{ ;;._: •;•..-.•<. 

FOCI -Domani , a Ma 
ridiano aUe 17.30 atUvo 
degli studenti della zona 
nolana con Napoli. 

Giovedì alle 17 in fede
razione riunione del comi
tato federale della Pgci 
allargato ai <segretari .d i 
ClrCOlO. •"*.••." •* >-,-'-•"«•';•».'• 

1 In vista dell'equo canone si 
intensifica l'offensiva della 
grande proprietà. Tutte le oc
casioni sono buone per li
berarsi degli inquilini scomo
di. In questo contesto appaio
no ancora più gravi senten
ze come quella emessa recen
temente dalla terza sezione ci
vile della pretura di Napoli. 
In sostanza si ordina ad otto 
famiglie, per lo più composte 
da casalinghe, operai e pen
sionati, di abbandonare i ri-. 
spettivi appartamenti. Motivo? 
Due anni fa caddero alcuni 
calcinacci di intonaco. In ve
rità — e non lo diciamo noi 
mai i periti sia di ufficio che 
di-parte per correre ai 
ripari non c'èra affatto biso
gno di liberare le case, trat
tandosi di lavori di normale 
amministrazione. E' . chiaro 
però che ' una volta - buttati 
fuori gli inquilini, sarà più fa
cile, per la proprietaria, sba
razzarsene . definitivamente. 
Gli otto ' appartamenti ,- in 
questione fanno parte di uno 
stabile di via Palasciano 17 
(due scale per un totale di 
58 appartamenti) di proprie
tà della signora Giulia Di Fra-
zia. ;V,:-, _: •.yi-yy-<;-y: ' ^ 
.'Invece di provvedere ai la
vori la signora Di Grazia si 
è rivolta dirèttamente al pre
tore e ha chiesto lo sgom
bero. La reazione è stata im
mediata: la lotta delle'otto 
famiglie è ' diventaa la lot
ta ' di tutto il - quartiere. E' 
sceso in campo anche il co
mitato inquilini, insieme con 
tutte le forze politiche de
mocratiche. i?'~-'•• >̂  ' 

Mentre il giudice Del Tu
fo, della terza -• sezione civi
le, valutava la richiesta dì 
sgombero, l'attenzione di tutti 
era puntata sulle conclusioni 
delle perizie che dovevano ac
certare la vera entità dei dan
ni riportati dagli appartamen
ti e quindi scoprire l'esistenza 
di . una eventuale - manovra 
speculativa. Alla fine non ci 
sono stati più dubbi: entram
be le perizie, quella di par
te e — cosa più importante 
— anche quella d'ufficio han 
no escluso la eventualità di 
pericoli tali da giustificare lo 
sgombero. E' a questo punto 
che -la terza sezione civile 
della pretura ha emesso la 
sconcertante e imprevedibile 
sentenza. " ' . r j 

Come se non bastasse nel
la sentenza il giudice non si 
è affatto preoccupato di or
dinare alla proprietaria al 
riammettere gli inquilini nel
le case una volta ultimati i la
vori. E* dunque una senten
za preoccupante, sia perchè 
non trova riscontro in nessuna 
perizia, sia perchè può favo
rire processi di speculazione 
più che prevedibili in una cit
tà come Napoli, dove gli sfrat
ti io corso sono 35 mila e 
quelli già eseguiti 18 mila. E' 
per questo eoe la risposta.an
che questa volta, sarà imme
diata e decìsa. " U comita
to iiiouumi si sta già ssobi-

wntii si prevede una 
di 

gito di _ 
ne specifica e 
rate degli sfratti. 11 tatto, ov 

già whTtrrsfi gli 
gali per evitare 

lo
ia esecuzìo-

Tre spacciatori h di i droga g 
; arrestati dai carabinieri f 

' C o n la riapertura delle scuole gli spacciatori di droga 
hanno altri punti hi cui poter smerciare la « roba ». Per 

. questa ragione il colonnello Mario. Rocchietti, comandante 
del gruppo CC Napoli L, ha dato disposizione ai suoi uomini 
di effettuare pattugliamenti per intercettare gli spacciatori. :-1 punti caldi dello smercio di droga a Napoli e nella pro
vincia, ormai è noto a tutti, sono il porto. Torre del Greco, 

: S. Giorgio a Cremano e queste località sono state tenute 
- d'occhio in modo particolare. L'altra notte, infatti, nel corso 
di questi servizi antidroga, una pattuglia di carabinieri ha 
arrestato tre spacciatori trovati in possesso di 5 chilogram
mi di hascisc e di una pistola. 
"L'arresto dei tre spacciatori, Raimondo Ferrar© di 28 

anni, Francesco Gargiulo di 26 anni, e Pasquale Santagata 
di 17, tutti di Torre dèi Greco, è stato piuttosto movi-
mentato. . . ; >. - ^ • r ^ : i , ; : v . ^ - - - - : . : - ; . ^ : ^ . > . : . ' ; ' : , ••-,; 

'All'arrivo dei militi 1 tre giovani hanno tenuto di na
scondere il pacco con la «roba» in un anfratto di un muro 
di cinta del porto. Quando i carabinieri, poi, li hanno rag
giunti dopo aver recuperato l'hascisc — tì tire spacciatori han
no tentato una inutile fuga — i giovani hanno tentato di 
reagire per evitare l'arresto. Ne è nata cosi una piccola zuffa, 
terminata in pochi attimi. ,; • • • - - y r i 

' P o c o distante dal luogo dell'arresto dei tre è stata 
anche ritrovata l'auto con cui si spostavano, una 500 targata 
Napoli 648717, nella quale sono stati trovati altri 20 grammi 
di hascisc e una' pistola dalla quale era stato cancellato il 
numero di matricola. • .:--•-',:., ' u. • 

Durante le perquisizioni effettuate neHe abitazioni dei 
tre arrestati, i carabinieri hanno trovato, netta casa di Rai-
móndo Ferraró, 2 milioni di lire ftì contanti e 1000 dollari. 
Di quésto denaro il Ferraio non ha saputo spiegare la pro-
vénienaà, per cui tì contante è stato sequestrato. -.-----..--.: 

~- Mentre i carabinieri arrestavano i tre spacciatori di Tor
re, gli uomini deHa squadra monile hanno trovato tre giovani ' 
in via Scarlatti in possesso di 5 grammi di «erba » e di una 
pipa per fumar la «roba». I tre giovani sono stati denun
ciati all'autorità giudiziaria per detenzione di sostante stu
pefacenti. - •'•••-: -•-••- :_,"'": •"•:--••'•-. ~''!. . '':- ---«••". 
^ • - - . ° . . ' . - \ , . f i - . . i . - ~ i . ì J J . . * : v . ••<•:.f ; • * , ; . - . » - - .' . ' . . . . - • -t. 

Stato di agitazione procla
mato dai lavoratori del S. 
Camillo. Intanto, il direttore 
sanitario dell'ospedale, - pro
fessor Ennio De Vincentiis, 
ha ripresentato con una let
tera alle autorità, le proprie 
Irrevocabili dimissioni dall'in
carico. Ha spiegato la sua de
cisione come - una protesta 
« contro l'incomprensibile rin
vio di provvedimenti capaci 
di sanare le gravi condizioni 
igienico-sanitarie dell'ospeda
le che si ripercuotono sia sul 
degenti che sui lavoratori di
pendenti ». .,--...-,.,. 

In effetti, l'aggravarsi del
le condizioni ' estremamente 
precarie in cui versa l'ospe
dale è un fatto. Da tempo 
è stata decratata la fusione 
degli enti ospedalieri S. Ca
millo e V. Monaldi, con la 
scomparsa del primo ospe
dale come tale. Manco a dir
lo, l'attuazione pratica di que
sta decisione sta registrando 
pesanti e ingiustificati ri
tardi. Contemporaneamente, 
mentre questa situazione ha 
bloccato interventi e finanzia
menti per il S . Camillo, 1' 
attività ospadaliera ed 1 ser
vizi sanitari che pur dovreb
bero proseguire non possono 
oggettivamente funzionare 
per le gravi ' carenze e • la 
inadeguatezza delle strutture. 

Il professore De Vincentiis, 
ricorda, per esempio, che 11 
consiglio regionale, nel deli
berare la suddivisione dei fon
di per l'edilizia ospedaliera 
regionale, mentre non asse
gnò alcuna somma all'ospe
dale S. Camillo, nella prospet
tiva del trasferimento, ha de
stinato un miliardo all'ospe
dale Monaldi con la precisa 
indicazione che tale somma 
avrebbe dovuto essere utiliz
zata per perfezionare il tra-

dimissioni del diret
tore ente ospedaliero 

sferimento delle attività sa
nitarie del S. Camillo. Sem
pre - nella prospettiva della 
fusione, l'assessorato alla Sa
nità bloccò all'ospedale S. Ca
millo gare di appalto e con
corsi. *-•• • .•.••.--..'..••-••/.,;...; .r.-a-f--
- In sostanza, tutte queste ini
ziative, che avrebbero una lo
gica > se prese • in concomi
tanza con una rapida realiz
zazione del trasferimento, 
ora, col provvedimento di fat
to bloccato, creano una situa
zione insostenibile. In questa 
situazione si inquadra lo sta
to di agitazione che è stato 

-proclamato dai lavoratori del 
S. Camillo a conclusione del
l'assemblea indetta l'altro ieri 
dai , sindacati CGIL, - CISL, 
UIL. Nel documento appro
vato si legge che l'urgenza 
di attuare la fusione degli 
enti ospadalieri S. Camillo e 
Monaldi, riconosciuta rispon
dente alle necessità, sta in
contrando ritardi ingiustifica
ti che creano uno stato di 
disagio tra gli assistiti e tra 
i lavoratori. Che. inoltre, le 
dimissioni del direttore sani
tario aggravano la già pre
caria - • situazione esistente, 
mentre all'ospedale Monaldi, 
nel frattempo, stanno proce
dendo all'apertura di concor
si e alla elargizione di pro
mozioni che mal si accor
dano — dice il documento 
sindacale — con la • volontà 
esDressa ' dalla regione. 

7 In definitiva, il sindacato 
chiede che siano sospesi tut
ti i concorsi e le promozioni 
diposte presso l'ospedale Mo
naldi e sollecitano un incon
tro urgente con le autorità 
regionali e con i consigli di 
amministrazione del Monaldi 
e del S. Camillo allo scopo 
di chiarire 1 tempi ed i modi 
della fusione. .:: -; • :. 

• L'ambiguità dei rapporti fra 
potere economico e potere po
litico si vede non soltanto nel
la recente polemica sull'imi-

; diamento del V centro side
rurgico a Gioia Tauro, (ini
zialmente : voluto dalle forse 
economiche e appoggiato dal
le forze politiche, ora viene 
nhbnmlonalo dal potere econo* 
ittico), ma anche nel cosìdet-
lo attacco ; all'industria pub
bl ica . -v •'•"•''•'. •• •,\n.U'i •'•• 
. i E qui bisogna separare il di
scorso sulla formula delle par
tecipazioni statali da quella 

, sul modello di sviluppo ine
rente nelle ristrutturazioni in 
corso. Per quanto riguarda le 
partecipazioni : statali non ti 
può negare la validità delle 
argomentazioni di Claudio Na
poleoni — espresse suQa « Re
pubblica » dell'I 1 settembre — 
in cui condanna la formula 
attuale fonte delle macrosco
piche perversioni clientelisi!. 
che. Egli sostiene che lo Sta
to, f dovendo intervenire » nel
l'economia, ha a sua disposi
zione due strade: o determi
na le sue priorità in termini 
di mercato, con incentivazìo- ' 
ni, ' o, se questo non è pos
sibile, lo gestisce in proprio 
definendo rigorosamente i fini 
ed i ; criteri. da seguire. : 

Il secondo ' discorso è più . 
complesso e tocca la prospet- . 
liva economica - campana più 
da vicino, giustificando piena
mente " le preoccupazioni v dì 
Mariano D'Antonio. Il timore 
che dietro l'attacco all'indu
stria pubblica da parte dì Car
li - ci 9 sia • lo slesso tentatiyo, 
di servirsi del Mezzogiorno, 
emarginandolo sempre di più, 
portato avanti durante la a ri
costruzione ». :'••-'•-""•;-. '•-• -: .•-> 

Vale la pena, a questo pun
to, ricordare che nel 1947 ci 
fu l'esplicita ' tendenza alla 
« disindustrializzazione » della 

; regione '• napoletana sotto la 
minaccia della privatizzazione 
dell'IRI e la sua conseguente 

; subordinazione alle scelte pro
duttive dei grandi gruppi in
dustriali del Nord. Dal 1947 

; al 1953 si verificarono dieci-
; mila licenziamenti per cbiu-
, sura di fabbriche, e dei 10.000 . 
licenziamenti, seimila si veri-

' ficarono i nel settore mecca
nico. "•.:. -^';•.:,:::.'r ;;••;*,-'.!.-';-•"'.•'':' 
: Nello stesso tempo il gover

no portava avanti una politi- '. 
ca assistenziale che si concre- .' 
lizzava con la realizzazione di : 
opere pubbliche che costitui
rono la premessa del formar
si e dello sviluppo del «bloc
co edilizio » intorno a Lau
ro. Ma c'è di più, nel perìo- * 
do dell'avvio delPindusrializ- . 
zazione del Mezzogiorno negli 
anni 60, il settore privato ha 
strumentalizzato - quello pub
blico per i salvataggi di a-, 

• ziende in crisi, secondo una 
ì logica ormai ben nota: priva-
• lizzare i profitti e socializzare 
{i debili. Non a caso, quindi, 
la fin troppo pubblicizzala in
dustrializzazione del ' mezzo
giorno è finita agli inizi degli 

' anni ; *70 come una grande 
.truffa. "-•-•- '•: .-*i.'••<*+••: -.-
j Ora c'è il sospetto che la 
' Confindustria voglia utilizzare 
< la crisi e la ristrutturazione. 
industriale per avviare lo stes
so ciclo che il capitale è rio- • 
scito ad imporre durante la 
« ricostruzione ». E* queste un J 

pericolo che dev'essere com
battuto a tolti i costi. 

Percy Allum 

PICCOLA CRONACA 
IL" GIORNO \ :. !V* :? 

Oggi domenica 18 settem
bre 1977. Onomastico: Eustor-
gio (domani: Gennaro). 

•OLLETTI NO 1 ' £«\. "* • £ 
DEMOGRAFICO 

'•"•Nati vivi: 44. Richieste di 
pubblicazione: 54. Matrimoni 
religiosi: 57. Matrimoni civili: 
7. Deceduti: 23. 

NOZZE:" ::'" ~} 

Si sposano domani il com
pagno Mattia Dolvi e la si
gnorina Anna Annibale. Agli 
sposi gli auguri della cellula 
del rione Siberia, del PCI di 
MarianeUa e della redazione 
de l'Unità. ; 

NOZZE D'ORO -'••.••;'' 
' I compagai Virginia e Ciro 

Iengo festeggiano oggi i 50 
anni di matrimonia A loro 
e al figlio Mario giungano gii 
auguri dei comunisti della 
cellula FIAT e della redazio
ne dell'Unità, • < . ;•- -. 

RISERVA DI POSTI • . 
PER MAESTRI , 
NON D I RUOLO 

All'albo dell'ufficio scolasti
co provinciale in Forno Vec
chio e presso i circoli 2&, 55, 
8f. è stato pubblicato l'elenco 
dei maestri non di ruoto i-
scritti nella graduatoria per
manente che hanno diritto 
afla riserva di posti per l'im-

m ruolo. 

CONTROLLI IGIENICI 
Nel coi so del normale 

rutto «i vigUanaa sogli ali

di 
eie 

n. MUpationi 

dell'ulfi-

roeat di 
di 

trollo presso spacci pubblici, 
nel corso delle quali sono stati 
elevati n. 39 verbali di denun
zia all'autorità giudiziaria, n. 
34 verbali di contravvenzione 
per infrazione ad ordinanza 
sindacale. Inoltre, sono eta
ti prelevati, per essere sotto
posti a relativi accertamenti 
chimico-batteriologici ' ' n. " 4 
campioni di alimenti di ori
gine animale, diffidati n. 19 
esercenti pubblici. 

Infine sono stati distrutti, 
perché risultati avariati i se
guenti quantitativi di cibi: 
kg. 35 molluschi eduli; kg. 7 
prosciutto dissossato; kg. 8140 
frutti di mare; kg 1680 pesce 
misto; kg. 830 pesce conge

lato. ;—•'• / : ; : - - ; -""""••;;-..-•; 

NUOVA LINEA TPN 
A partire dal 20 settembre 

le Tranvie provinciali hanno 
istituito una nuova linea che 
collegherà il Rione 187 di 
Secondigliano a Porta Ca
puana. La prima partenza av
verrà alle ore B£0 eoa fre
quenza ogni 10 minuti- > . 

CORSI DI INGLESE 
ALL'AMERICAN CENTER 

' Sono aperte presso l'A-
merican btudies Center ie i-
scrizteni ai corsi di inglese 
che avranno inizio il 4 otto
bre. Le iscrizioni vanno effet
tuate entro il 30 settembre 
presso la segreteria deHlsti-
Urto in via m a t m i a 38, teL 

«1118. . •-.-•. 

XV 
OCLL'ASSOCIAZK 

H 24 « Si settembre, nelle 
sale dal Mimo «Principe Dle-

Cor-

tes» in via Riviera di Chiaia 
200, si svolgeranno i lavori del 
XV congresso dell'Associazio
ne Mazziniana ' Italiana sul 
tema: «Sovrannazionalità e 
democrazia nell'Europa uni
ta». Relatori i professori, Al
do Garose!, Giuseppe Galas
so, Francesco Compagna. 

FARMACIE DI TURNO 
Chiaia - Riviera: via Cala-

britto 6, CJ» VitU Emanuele 
n. 225, <xso Vitt. Emanuele 
n. 733, via M. Schipa 28. via 
Mergellina 148; PoaUlipo: via 
Petrarca 173, via Posillipo 
n. 307; S. Ferdinando: p.tta 
Augusteo 280; Montarlo: via 
Tarsia 2, via Roma 346; San 

: p.tta Nilo 2; Av-
: via S. Rosa 101, via 

Appulo 15; S. Letama, cso 
Garibaldi 218, via Forti 124; 
Mweee: via Museo 40; Vica
ria: eso Garibaldi 103, via 
Genova 27; Manata: via Ca
paccio 9, uso Umberto 112; 

via G. Savarese 75, 
8. Teresa al Museo 

n. 188. via Sanità 30; S.C. 
Arena: SS. Gkrv. e Paolo 97, 
via Vergini 39; Ve**. Affami
la: p a n Vanvitelii 17, via 
Tino da Camaino 20, via Ci-
lea 120/134, via P. Castellino 
n. W6, via G. Gigante 184; 
Caffi Amimi: via Pietraval-
le 11, via Nuova San Rocco 
n. 00; raarigratta: via Ca-
valleggeri Aosta 58, via La-
la la, via Terracina 51; Par
ta: cao Umberto 35; Pusflfa» 

via Stadera 139; Sac-
P. Grimaldi 71; 

via Provinciale 18; 
li 718; 

i; 
M. D*AaagHo 5; 

Te*.: cao 8. Giov. 
a Tedaocio 889; Mtafia a Sa* 

condipliano: via Ianfolla 640, 
CJO Emanuele 25, via De Pi-
nedo -109; Chlalano, Maria
neUa, Piscinola: via Napoli 
n. 25. Marianella. ^ 

FARMACIE NOTTURNE ' ' "" 
*' Zona S. Ferdinando: via 
Roma 348; Montacalvario: 
pjaa Dante 71; Chiaia: via 
Carducci 21, Riviera di Chia-
ia 77, via- Mergellina 148; 
Marcata-Pendino pzza ' Ga
ribaldi i l ; S. Larwue-Vfca-
ria: via S. Giov. a Carbona
ra 83, Staz. centrale cso Luc
ci 5, Calta ponte Casano
va 30; SteNa-S.C. Arena: via 
Forta 301, via Materdei 72, 
corso Garibaldi 218; Colli 
Amimi: Colli Ammei 249; 
Vom. Aramlla : via M. Pi-
scielli 138, p-zza Leonardo 28, 

via L. Giordano 144, via Mer-
liani 33, via D. Fontana 37, 
via Simone Martini 80; Fuo-
rigrotta. p.zza Marc'Antonio 
Colonna 21; Seccavo: via 
Epomeo 154; Mtano Secondl-
gliano: corso Secondigliano 
174; : Bagnoli: p.zza Bagnoli 
728; PentkaJli: via Madon-
nelle 1; Poggioreale: via BT. 
Poggioreale 21; PaaHlippa via 
Petrarca 173; Pianura: via 
Provinciale 18; Chiaiam: 8. 
Maria a Cubito 441 Chiaiano. 

NUMERI UTIL I * 
Crugwttte IIHJUICT o inoo ik , 

prefestiva teL 3U032. Ambù-
lanaa comunale gratuita par 
il * trasporto eaclusivamente 
di malati infettivi orario 8-J0. 
gratuita, notturna, festiva te
lefono 44,13.44. 

CUBA b 
• viaggio speciale da Napoli 

28 OTTOBRE - 6 NOVEMBRE 1977 *\^ 
'0 giorni - pctnioiie completa L 630.0 

/ POSTI LIMITATI ::'; 
Iwfenwazlawl a •umlailwi!; 

miLLEPiaaai 
Riviera di Chiaia, 252 - NAPOLI - Tel. 418.322 

o presso la vostra Agenzia dì fiducia 
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